

平成 2 6 年度 第 8 号 (通巻 8 9 号) 山形県立上山明新館高等学校 山形県上山市仙石 6 5 0 番地 TEL 0 2 3 (6 7 2) 1 7 0 0 平成 2 6 年 1 1 月 2 8 日 (金) 発行

<行事予定>

<11月>

27日(木) 職員会議

28日(金)

29日(土)

30日(日)

<12月>

1日(月)期末テスト第1日 安全の日

2日(火) 期末テスト第2日 中学校教員対象学校説明会

3日(水)期末テスト第3日

4日(木)期末テスト第4日

5日(金)自動車運転免許取得説明会

6日(土)3年全統マーク模試

7日 (日)

8日 (月)

9日(火)2年進路ガイダンス② 適応指導委員会⑦

10日(水)分掌課会

11日(木) PST 座談会 伝票提出

12日(金)衛生委員会

13日(土)

14日(日)

15日(月)一覧表提出

16日(火)課長主任会

17日(水)山形盲学校交流授業

18日(木)

19日(金) 大掃除・終業式 成績会議・職員会議

20日(土)

21日(日)全商英語検定

22日(月)冬期講習

23日(火)天皇誕生日

24日(水)

25日(木)

26日(金)

27日(土) 3年代ゼミセンタープレ ♠

28日(日)

29日(月) 年末年始休業 (~ 1/3)

30日(火)

31日(水)

健闘を讃えて!!

全日本ハレーボール高校選手権山形県代表決定戦 女子バレーボール部 第3位 山形県ハバスケットボール選抜大会 女子ハイスケットボール部 第3位

11月1日に全日本バレーボール高校選手権大会山形県代表決定戦が山形市総合スポーツセンターで行われました。当日は、本校有志生徒231名が大応援団となり声援を送りました。本校女子バレーボール部は初戦で鶴岡北高校と対戦し、2-0でストレート勝ち。続く準決勝で、米沢中央高校と対戦し、1セット目を取られましたが、2セット目は気合いとつなぐバレーで取り返し、1-1で3セット目を迎えました。緊張感がみなぎる試合展開となり、有志生徒の願いを込めた応援を受けて、選手たちは最後まで粘りを見せてくれましたが、このセットを取れず惜敗。随所で素晴らしいプレーを見せてくれた選手たちの健闘を讃え、一つ一つのプレーに大きな声援を送ってくれた応援の生徒たちにも拍手を送りたいと思います。対戦相手の米沢中央高校は、翌日の決勝戦で山形商業高校をストレートで制し、(春高バレー)全国大会出場を決めています。





同日、山形県バスケットボール選抜大会が山形商業高校体育館で行われました。本校女子バスケットボール部は、初戦で新庄南高校と対戦し、140-47で勝利。準々決勝で羽黒高校と対戦し74-56で勝利。翌日、県体育館を会場に行われた準決勝で山形商業高校と対戦し、残念ながらリードを許し敗退、第3位となりました。持ち味の機動力を生かしたプレーを見ることができ、選手たちの頑張りを心から讃えたいと思います。

主な大会の記録

・県新人大会女子ハンドボール部 第2位



- · 県新人大会新体操部 女子団体 第3位
- ・県新人大会レスリング部 55kg 級 第2位 菅原公紀(2年)

60kg級 第3位 金子達郎 (2年)

96kg級 第2位 高橋 航(2年)

120kg級 第2位 丸子大斗(2年)

- ・第56回山新杯ベーダー駅伝 女子第3位 鹿場聖礼(2年)渡部日奈乃(2年)中井瑞稀(1年) 森本茜(3年)石沢明日香(3年)西牧美琴(2年) 鹿野あいり(1年)岡崎伶奈(2年)
- ・東北六県高校珠算・電卓競技大会 電卓の部 団体9位 太田太陽(2年)蜂谷麗奈(2年)佐藤真衣(1年)

「ふれあいトークかみのやま2014」(11/5)

インターネットのコミュニケーションのプラス面とマイナス面を話し合う!!

11月5日に本校を会場にして、「ふれあいトークかみのやま2014」が開催されました。上山地区少年補導連絡会と上山警察署主催で、上山市内の中高生と青少年健全育成関係団体の代表者が一堂に会し、少年の規範意識向上と子どもと大人の相互理解を図ることを目的として行われました。上山市内の3つの中学校から各校生徒3名、教員1名、PTA関係者1名が集い、本校からは生徒23名、教員2名、PTA会長が参加し、市内青少年関係10団体から各1名の参加を得て実施されました。今回は、村山地区高校の新採2年目の先生方5名も研修の一環として加わり、「インターネットによるコミュ



二ケーション〜光と影〜」というテーマで、6班に分かれてグループ討議が行われました。各班で、インターネット利用のプラス面とマイナス面について活発に意見交換が行われ、各班の代表が話し合いの内容を報告しました。大変実りの多い研修会となりました。当日の様子は、11月13日付『山形新聞』でも紹介されました。

生徒会リーダー研修会 (11/19~20)

11月19日と20日の2日間にわたり、本校多目的視聴覚室において、「生徒会リーダー研修会」が行われました。新生徒会執行部と各種委員長が意見交換をし、今後の生徒会活動の充実を図ることを目的として研修を深めました。

渋谷匠新生徒会長はじめ執行部各役員と各種委員長への委任状交付があり、その後、寒河江校長先生より、「みんなで一つのものを作り上げることの大切さ」 「新しいことにチャレンジすることについて」「4つのワークについて」等々に



ついて講話がありました。午後には模擬生徒総会が行われました。2日目は、共同作業(いも煮づくり)の後、いも煮の昼食。午後は、ワークショップで「新生徒会執行部の組織作り」等について話し合いが行われました。有意義な研修会となりました。新生徒会執行部役員、各種委員長が自覚と自信を持ってこれからの活動に取り組むことが期待されます。

活力あふれる高校づくり「地域貢献まちづくり事業」(11/22)

11月22日、「地域貢献まちづくり事業」の一環で、生徒会執行部、吹奏楽部、合唱部、演劇部、図書委員会の生徒たちが介護施設「みゆきの丘」を訪問し、交流会を行いました。合唱部による「カントリーロード」「おぼろ月夜」等の合唱ではじまり、演劇部による「花笠踊り」「ソーラン節」等の踊りの披露、図書委員会による絵本の読み聞かせ、吹奏楽部による「日本の情景 秋」「ど演歌えきすぶれす」等の演奏まで1時間半にわたる交流を行いました。最後に、会場にいる全員で「ふ



るさと」を斉唱し、交流会の幕を閉じました。交流会の前に、情報経営科の生徒がデザインし、普通科の生徒が激励のことばを添えたスマイルグリーティングカードと食料生産科の生徒が作ったクッキーを、会場に集まっていただいた利用者の一人ひとりに手渡しいたしました。また、食料生産科の生徒が栽培した「つや姫」30kg をプレゼントいたしました。

山形県選挙管理委員会事務局主催 「選挙啓発高校生出前講座」(11/10)

11月10日、本校体育館において3年生全員を対象に 県選挙管理委員会事務局主催の「選挙啓発高校生出前講 座」が実施されました。投票年齢を18歳以上に引き下げ る動きがある中で、選挙に関する啓発活動として実施され ました。事務局職員による投票の大切さの説明の後、同窓 会の幹事長を決める設定で模擬投票が行われました。当日 の模様は、11月21日付「読売新聞」、同日付「読売中 高生新聞」で詳しく紹介されております。





税に関する高校生の作文 祝「山形税務署長賞」受賞 成田 袈琳(1年)

国税庁主催の平成26年度 「税に関する高校生の作文」 において、成田袈琳(1年) の作文「私たちと税」が山形 税務署長賞を受賞いたしまし た。11月14日、山形税務



署長 尾形一二氏が来校し、校長室において、成田袈琳に 賞状と記念品を直接授与してくださいました。

読書感想文コンクール結果

全国高校生読書体験記コンクール県内審査

入選 「魔女の幸せ」 伊藤真由子(1年) 山形県高校教育研究会図書部会村山支部

優秀 「意志の力につなげる決断」 成田袈琳(1年) 入選 「人間としての純粋な心」 吉田尋哉(1年)